

départs successifs d'un grand nombre de nos Frères pour les pays d'Orient, pour le Canada, les Etats-Unis, les diverses républiques de l'Amérique latine, et les nouveaux départs qui se préparaient pour l'Afrique du Sud et pour l'Australie.

— Très bien, très bien, s'est écrié le Saint-Père rayonnant de joie, étendez-vous dans le monde entier.

— Et puis, Très Saint-Père, avons-nous encore ajouté, nous nous proposons de nous établir prochainement à Cuba et aux Philippines.

— Je m'en réjouis : il y a là beaucoup de bien à faire par l'établissement des Ecoles chrétiennes. Voyez Mgr Chapelle, délégué apostolique de l'île de Cuba, et Mgr Agius, délégué des Philippines ; ils seront heureux de s'entendre avec vous et de recevoir un très grand nombre de vos Frères.

Après avoir promis au Saint-Père de nous rendre à son désir, nous n'avons eu garde d'oublier les récents départs de nos Frères pour la Belgique, l'Angleterre, l'Espagne, l'Italie, la Sicile, les Baléares, l'île de Malte, etc., énumération que Sa Sainteté a écoutée avec un vif intérêt. Elle nous a manifesté à plusieurs reprises toute sa satisfaction.

Puis Sa Sainteté a daigné nous accorder la bénédiction apostolique pour nous et nos assistants, pour tous les Frères de l'Institut et particulièrement pour ceux qui sont partis vers les pays des missions.

Selon le désir de Sa Sainteté, nous avons rendu visite aussi à NN. SS. les délégués apostoliques de Cuba et des Philippines. Ils nous ont exprimé leur joie de la prochaine arrivée d'un certain nombre de nos Frères dans les îles confiées à leur sollicitude ; ils nous ont manifesté leur désir ardent de voir bientôt un grand nombre d'écoles chrétiennes s'établir dans ces contrées, envahies par la propagande protestante et où les enfants du peuple sont presque totalement abandonnés. Puisseons-nous répondre pleinement à l'attente de ces vénérés prélats !